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「枯木竜吟」変わるものと変わらないもの  

校 長 三 浦 利 信  

第７５回体育大会を９月３０日に実施しました。前日に１

年生がインフルエンザによる学年閉鎖、当日は開会３０分前

の大雨と、予想だにしなかった事が立て続けに起こりました

が、実行委員を中心とした生徒達が、自分たちのできることに

全力で取り組んで、素晴らしい体育大会になりました。  

今年の体育大会スローガンは「枯木竜吟～あの盛り上がり

を取り戻せ～」、学年種目としてコロナ禍で３年間実施を見送っていたムカデ競走を復活させ

ました。と言っても、生徒達は羽村一中の体育大会でムカデ競走を見たことがありません。練

習を重ね、試行錯誤しながら、クラスで団結して当日を迎えることができました。競技なので

結果は着きましたが、どのクラスも素晴らしいレースでした。特に３年生の「スーパー大むか

で」で優勝した３年１組はスタートからゴールまで一度も止まることなく、校庭１周を走りき

りました。  

 

「スポーツの日」と体力つくり強調月間  

昭和 39 年の 10 月 10 日に、東京でオリンピックが開催されたことを記念して「国民がス

ポーツに親しみ、健康な心身を培う日」として「体育の日」という国民の祝日が制定され

ました。 平成 12 年に法の改正により、毎年 10 月の第 2 月曜日になりました。さらに令和

2 年に「純粋に運動を楽しむことを表現するために世界的に使われている『スポーツ』と

いう言葉に変更する」ことを目的に「スポーツの日」になりました。また、昭和 44 年度か

ら毎年 10 月を「体力つくり強調月間」として、健康・体力つくりを呼び掛けるなどの運動

が展開されています。  

 

「マロニエの木」の剪定 

羽村一中のシンボルツリーとも言える「マロニエの木」で

すが、校舎の高さを超えるほどに大きく成長し、枝の一部が枯

れて落下するようになりました。 

体育大会にご来校いただいた保護者・地域の皆様はご覧頂

けたかと思いますが、これからも羽村一中の歴史を見守り続

けられるよう、枝の剪定を行いました。 

 

「卒業制作」の見直し  

３年生の卒業記念制作として作られてきた「パネル」ですが、

現在の３年生を最後に見直しすることにしました。 

来年度からの実施の有無や実施する場合の内容、費用負担等

を検討していきます。詳細が決まりましたら、学校だより等で

お知らせします。 
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